

Un 1er Janvier pas comme les autres: Les Dunkerquois en images !

Après un décompte en règle, un échauffement typiquement dunkerquois, le départ est donné de la digue de Malo-les-Bains (face au café Le Malouin) par la Sirène. Après avoir barboté et affronté - étape la plus délicate du défi - la sortie de l'eau, les plus téméraires ont droit à une bonne soupe chaude, un diplôme et un cadeau.

Tous les premiers jours de l'an à midi pile, quelques centaines de baigneurs bravent le froid et le vent à Dunkerque et Calais pour effectuer le premier bain de mer de l'année, dans une ambiance festive.

VDN

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 17 janvier 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9155-1er-janvier-pas-comme-les-autres-dunkerquois-en-images.html>